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No dia 19 de março, o Ministério
da Fazenda enviou à Casa Civil o
projeto de lei que simplificava a

cobrança de impostos sobre
aplicações financeiras, conforme
anunciado pelo então ministro da
Fazenda, Fernando Haddad, em

18 de março. Ele também
informou que a tributação de
dividendos, principal ponto da
reforma do Imposto de Renda,

ficaria para mais tarde, mas sairia
ainda naquele ano.

Segundo Haddad, o texto do
projeto sobre as aplicações

financeiras estava "pactuado"
com o mercado financeiro e não

deveria enfrentar resistência.
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A Casa Civil analisaria o projeto antes
de enviá-lo ao Congresso, embora não

houvesse data definida para isso.
Naquela terça-feira, encerrou-se o
prazo de 90 dias estabelecido pela
emenda constitucional da reforma

tributária para que o governo enviasse
ao Congresso o projeto de lei que

reformava a tributação da renda e dos
salários. Haddad, no entanto, negou

que o governo estivesse
descumprindo a Constituição, pois, em
dezembro do ano anterior, editara uma
medida provisória com a reoneração
da folha de pagamentos, incluída no

tema.
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"No fim de dezembro, já estávamos
cumprindo a norma constitucional",

disse Haddad ao deixar o Ministério da
Fazenda. O ministro explicou que o
governo optara por fatiar a reforma
tributária sobre a renda em diversos

projetos de lei. No ano anterior, o
governo adiantara parte da reforma ao

enviar ao Congresso o projeto que
tributava as offshores (empresas de

investimentos no exterior) e
antecipava a cobrança de Imposto de

Renda de fundos exclusivos.
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BITRIBUTAÇÃO

 Em relação à tributação de dividendos,
parcela do lucro de uma empresa
distribuída aos acionistas com isenção de
imposto, Haddad disse que o texto levará
algum tempo para ser concluído. Segundo
o ministro, são necessários mais estudos
para evitar a bitributação, cobrança de um
mesmo tributo duas vezes.
“Não podemos tributar a [pessoa] jurídica
e a [pessoa] física somando as alíquotas.
O nosso compromisso sempre foi de
manter a carga tributária estável. E esse
compromisso continua mantido.
Lembrando que qualquer incremento de
imposto sobre renda ou patrimônio vai ser
usado para diminuir a alíquota do imposto
sobre o consumo, de maneira que a
tributação geral do Brasil permaneça
constante, porém mais justa”, justificou
Haddad.
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Para manter a carga tributária constante, a
equipe econômica quer tributar os dividendos e,
ao mesmo tempo, reduzir o Imposto de Renda
Pessoa Jurídica (IRPJ) e a Contribuição Social
sobre o Lucro Líquido (CSLL). Caso não haja
essa compensação, a tributação sobre o lucro
no Brasil subiria consideravelmente, a ponto de
inibir a abertura de empresas e a criação de
empregos.
Segundo o ministro, tanto a taxação dos
dividendos como a redução da tributação sobre
os lucros constarão do mesmo projeto. Haddad
também disse ver disposição do Congresso
para esse debate.
Em 2021, a Câmara aprovou um projeto de lei,
atualmente parado no Senado, que permitia a
taxação de 15% dos lucros e dividendos na
fonte, mas reduzia o IRPJ dos atuais 15% ou
20% (dependendo do tamanho do lucro) para
8%. A tramitação foi paralisada porque o
Senado entendeu que a redução do IRPJ criaria
um rombo nas contas públicas e desrespeitaria
a Lei de Responsabilidade Fiscal.
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REGULAMENTAÇÃO

Quanto à regulamentação da reforma tributária
sobre o consumo, cuja emenda constitucional
foi promulgada em dezembro, Haddad disse que
o governo deve enviar simultaneamente dois
projetos de lei complementar à Casa Civil até o
fim do mês. Os textos, informou o ministro,
primeiramente serão encaminhados à Casa Civil
e de outras pastas diretamente envolvidas com
os temas.
Segundo Haddad, a equipe econômica decidiu
dar prioridade à regulamentação dos tributos
sobre o consumo e à tributação de aplicações
financeiras. A reforma do Imposto de Renda
ficará para depois. “Não vamos sobrepor
matérias. Temos o imposto sobre consumo
para regulamentar agora”, declarou. Qualquer
aumento de imposto sobre a renda ou o
patrimônio, destacou o ministro, será usado
para diminuir a tributação do consumo.
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ORIGEM DO
IMPOSTO DE
RENDA E  O
PAPEL  DO
FISCO

Fonte :ACEA -  co laboração  -  Agencia  Bras i l
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O imposto de renda é uma contribuição
tributária que incide sobre os
rendimentos obtidos pelas pessoas
físicas e jurídicas. No Brasil, sua origem
remonta ao final do século XIX, quando
foi instituído pela primeira vez em 1891,
durante o governo de Deodoro da
Fonseca. Inicialmente, era uma taxa
cobrada apenas de pessoas físicas e
incidia sobre os rendimentos de aluguéis,
salários e juros bancários.
Com o passar dos anos, o imposto de
renda foi sofrendo diversas modificações
e ampliações em sua abrangência,
incluindo a tributação de lucros e
dividendos de empresas. A tributação de
dividendos, que é a parcela do lucro
distribuída aos acionistas, tem sido um
tema recorrente em discussões sobre a
reforma do sistema tributário brasileiro.
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O Fisco, representado pela Receita Federal no
Brasil, é o órgão responsável por fiscalizar e
arrecadar os impostos, incluindo o imposto
de renda. Ele tem a função de garantir o
cumprimento das obrigações tributárias, bem
como de combater a sonegação fiscal e a
evasão de divisas. Para isso, realiza
cruzamentos de dados, fiscalizações e
auditorias, visando assegurar a correta
apuração e recolhimento dos tributos.
No contexto do projeto de lei que simplifica a
cobrança de impostos sobre aplicações
financeiras, é fundamental que o Fisco esteja
envolvido no processo para garantir a
efetividade da arrecadação e o cumprimento
das obrigações fiscais pelos contribuintes.
Além disso, a proposta de tributação de
dividendos demanda uma análise cuidadosa
para evitar a bitributação e garantir que a
carga tributária permaneça estável e justa.
Portanto, a atuação do Fisco é essencial para
o funcionamento do sistema tributário e para
a implementação de reformas que visem
simplificar e tornar mais eficiente a cobrança
de impostos, como é o caso do projeto
mencionado.
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ESTÁGIO ACEA

Desde setembro de 2023, a CAMEL
(Comercial Amparense) tem tido o
privilégio de contar com a
colaboração da estagiária Gabriela
Cardozo, uma estudante dedicada
da Escola Rangel Pestana,
contratada através do serviço de
estágio oferecido pela Associação
Comercial de Amparo (ACEA), por
meio do Instituto de Talentos
(INTAL). Sob a supervisão
cuidadosa da Fernanda, sócia da
CAMEL, Gabriela tem se destacado
pela sua proatividade e
contribuição significativa para os
procedimentos internos da
empresa.

ABRIL DE 2024 ENTREVISTA

EXPERIÊNCIA
COM A GABRIELA
TEM SIDO
EXCEPCIONAL.

FERNADA (SÓCIA CAMEL) E GABRIELA (ESTAGIÁRIA)
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Karine: Fernanda, é um prazer tê-
la aqui conosco. Como foi a
experiência da CAMEL com a
estagiária Gabriela Cardozo?
Fernanda: O prazer é meu, Karine. A
experiência com a Gabriela tem sido
excepcional. Ela demonstrou uma incrível
proatividade e adaptabilidade.

K: Que ótimo ouvir isso! Como
Gabriela tem contribuído para os
procedimentos internos da
empresa?
 F: Gabriela não apenas assumiu suas
responsabilidades como estagiária, mas
também trouxe novas ideias e perspectivas
para a equipe. Ela tem sido fundamental em
várias tarefas administrativas e auxiliou
na otimização de nossos processos internos.

ABRIL DE 2024 ENTREVISTA CAMEL - FERNANDA

PARA A NOSSA
REDAÇÃO,
FERNANDA
CONTA UM
POUCO DE COMO
ESTÁ SENDO A
SUA
EXPERIÊNCIA.

Entrevistadora: Karine
Gallo, Editora da Revista

ACEA

K: É inspirador ver o impacto
positivo que estagiários podem ter
nas empresas. Qual é a
importância, na sua opinião, de
contratar estagiários e utilizar os
serviços oferecidos pela ACEA?
 F: Contratar estagiários é uma
oportunidade não apenas para as empresas
preencherem lacunas de talento, mas
também para investir no desenvolvimento
da próxima geração de profissionais.
Utilizar os serviços da ACEA garante que
estejamos em conformidade com a Lei do
Estágio e nos conecta com talentos
promissores da nossa comunidade.

K: Com certeza. Além disso, como a
CAMEL vê sua responsabilidade
social ao oferecer oportunidades de
estágio?

F: Acreditamos firmemente que as empresas
têm um papel crucial em contribuir para o
desenvolvimento da comunidade. Oferecer
oportunidades de estágio não só beneficia os
estudantes, mas também fortalece os laços
entre a empresa e a comunidade local,
demonstrando nosso compromisso com o
crescimento conjunto.

GABRIELA (ESTAGIÁRIA)13



K: Gabriela, como estudante do
ensino médio, teve a oportunidade
de aplicar o que aprendeu na
escola no dia a dia da empresa.
Como isso tem sido para ela e para
a CAMEL?
F: Gabriela tem sido capaz de transferir
habilidades e conhecimentos adquiridos na
escola para o ambiente de trabalho de
forma impressionante. Isso não só
enriquece sua experiência como estagiária,
mas também beneficia a empresa ao trazer
novas perspectivas e soluções para os
desafios do dia a dia.

K: Por que você acredita que valeu
a pena utilizar o serviço de estágio
da Associação Comercial de
Amparo?
 F: Utilizar o serviço de estágio da ACEA
nos proporcionou acesso a talentos
promissores e um suporte contínuo durante
todo o processo. A qualidade dos estagiários
fornecidos tem sido excepcional, como é
evidente no caso de Gabriela. É uma
parceria que certamente vale a pena.

K: E, por último, por que
recomendaria este serviço para
outros empresários?
F: Recomendaria este serviço porque
acredito firmemente no potencial dos
estagiários em contribuir para o
crescimento e sucesso das empresas. Além
disso, ao participar deste programa, os
empresários estão investindo no
desenvolvimento da próxima geração de
profissionais e demonstrando seu
compromisso com a comunidade local.

Karine: Muito obrigada, Fernanda, por
compartilhar sua experiência conosco
e por seu apoio contínuo ao programa
de estágio da ACEA.

ABRIL DE 2024 ENTREVISTA CAMEL - FERNANDA

PARA A NOSSA
REDAÇÃO,
FERNANDA
CONTA UM
POUCO DE COMO
ESTÁ SENDO A
SUA
EXPERIÊNCIA.

 F: Eu que agradeço, Karine. É um prazer
contribuir para o sucesso deste programa e
ver o impacto positivo que ele tem nas
empresas e na comunidade como um todo.
Agradeço também por ter me apresentado
este programa.

A entrevista com a Fernanda, sócia da
CAMEL, revelou não apenas a gratificante
experiência da empresa com a estagiária
Gabriela Cardozo, mas também destacou a
importância e os benefícios de utilizar os
serviços de estágio oferecidos pela
Associação Comercial de Amparo (ACEA). 

A proatividade e o comprometimento
demonstrados por Gabriela são exemplos
claros do potencial dos estagiários em
contribuir para o sucesso das empresas.
Além disso, a responsabilidade social de
oferecer oportunidades de estágio não só
fortalece os laços com a comunidade, mas
também investe no desenvolvimento da
próxima geração de profissionais.
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ABRIL DE 2024 ENTREVISTA CAMEL - FERNANDA

A PARCERIA ENTRE A CAMEL
E A ACEA, FACILITADA PELA
COORDENADORA COMERCIAL
DA ENTIDADE, É UM EXEMPLO
DE COMO AS EMPRESAS
PODEM SE BENEFICIAR AO
COLABORAR COM
INSTITUIÇÕES LOCAIS PARA
ENCONTRAR TALENTOS
PROMISSORES E PROMOVER O
CRESCIMENTO CONJUNTO.
PORTANTO, FICA EVIDENTE
QUE UTILIZAR O SERVIÇO DE
ESTÁGIO DA ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL DE AMPARO É
UMA DECISÃO INTELIGENTE
PARA EMPRESÁRIOS QUE
DESEJAM ENCONTRAR
TALENTOS JOVENS E INVESTIR
NO FUTURO DE SUAS
EMPRESAS E COMUNIDADES.
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FONTE: BOA VISTA-EQUIFAX

TAXA
DE
INADIM
PLÊNCI
A DAS
FAMÍLIA
S INICIA
O ANO
EM
QUEDA

A melhora na
inadimplência
reflete na
concessão de
crédito, que
subiu 5,6%
entre
dezembro e
janeiro,
segundo o
Banco Central
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DE ACORDO
COM OS DADOS
PUBLICADOS  
PELO BANCO
CENTRAL, A
TAXA DE
INADIMPLÊNCIA
DAS FAMÍLIAS
NAS
OPERAÇÕES
COM
RECURSOS
LIVRES RECUOU
DE 5,58% PARA
5,54% ENTRE
OS MESES DE
DEZEMBRO DE
2023 E
JANEIRO DE
2024. A
VARIAÇÃO FOI
ANTECIPADA
PELO
INDICADOR DA
BOA VISTA DE
REGISTROS DE
INADIMPLENTES
, QUE HAVIA
APONTADO
QUEDA DE 0,7%
NESTE
PERÍODO.

“A expectativa em relação
ao comportamento da
taxa de inadimplência em
2024 é positiva e não são
poucos os fatores que
apontam neste sentido. O
mercado de trabalho
segue forte, embora não
seja esperado para este
ano uma queda na taxa
média de desemprego. Os
números de emprego
surpreenderam
positivamente mesmo
quando a taxa de juros
estava em patamares
mais elevados, assim
como a economia. A
inflação está sob controle
e, ainda que exista um
pouco de preocupação
com a inflação de
serviços, o ciclo de baixa
nos juros deve seguir,
evidentemente, de forma
cautelosa, mas sem
qualquer tempestividade.
Além disso, ao longo do
ano passado o
endividamento e o
comprometimento de
renda das famílias
começaram a recuar, a
evolução tem sido lenta,
bem diferente da forma
como subiram em 2021,
mas é favorável ao
mercado de crédito, que
também apresenta uma
tendência de
desaceleração nas linhas
de crédito mais arriscadas,
o que sugere um cenário
de inadimplência futura
mais controlado”, avalia
Flávio Calife, economista
da Boa Vista.

taxa de inadimplência das famílias inicia o ano em queda
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A relação entre a taxa de inadimplência e a
concessão de crédito pouco a pouco está se
normalizando depois de um período atípico
desde a pandemia. O ritmo de crescimento
na concessão de recursos livres às famílias
desacelerou entre dezembro e janeiro de
9,3% para 9,0% na análise de longo prazo,
medida pela variação acumulada em 12
meses, mas na comparação interanual o
resultado foi mais robusto, com um aumento
de 15,5%. Os números de concessão têm
acompanhado de perto as variações no
indicador da Boa Vista de Demanda por
Crédito do Consumidor referentes ao
segmento Financeiro, que em janeiro subiu
1,4% na comparação mensal e 11,7% na
comparação interanual. Em 12 meses
acumulados, o indicador aponta crescimento
de 9,2% até janeiro, ante 9,6% no
encerramento de 2023

taxa de inadimplência das famílias inicia o ano em queda
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“À MEDIDA QUE A INADIMPLÊNCIA E
OS FATORES CONDICIONANTES A
ELA MELHORAM, A CONCESSÃO
TENDE A CRESCER MAIS. AINDA
PODE SER CEDO PARA VOLTAR AO
RITMO DE CRESCIMENTO
VERIFICADO POUCO ANTES DA
PANDEMIA, POR VOLTA DE 15%,
APESAR DA VARIAÇÃO INTERANUAL
TER SIDO ATÉ MAIOR, MAS PARA
ESTE ANO NÃO É ESPERADO UMA
FORTE DESACELERAÇÃO NO
CRESCIMENTO DO CRÉDITO COMO
ACONTECEU EM 2023. POR ORA,
MESMO COM A ECONOMIA
DESACELERANDO UM POUCO, A
EXPECTATIVA É DE QUE O CRÉDITO
CRESÇA AO MENOS NA MESMA
MAGNITUDE QUE NO ANO
PASSADO”, DIZ CALIFE.

taxa de inadimplência das famílias inicia o ano em queda
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DICAS

20

dicas para o
Outono



Aproveite as Cores do Outono:
O outono é conhecido por suas
cores vibrantes, à medida que
as folhas das árvores mudam

de verde para tons de
vermelho, laranja e amarelo.
Aproveite este espetáculo da

natureza indo fazer
caminhadas em parques ou

trilhas locais, ou simplesmente
passeie pelos bairros com

muitas árvores. Tire fotos para
registrar a beleza das
paisagens outonais.
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Aqueça-se com Bebidas
Acolhedoras: Com as

temperaturas mais frias, é hora
de desfrutar de bebidas quentes

e reconfortantes. Experimente
uma variedade de chás, cafés e

chocolate quente para se
aquecer. Adicione especiarias
como canela, noz-moscada e

cravo para dar um toque extra
de sabor outonal.
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Prepare Refeições
Reconfortantes: O outono é a
época perfeita para desfrutar

de refeições caseiras
reconfortantes. Experimente
receitas que façam uso de

ingredientes sazonais, como
abóbora, batata-doce, maçãs
e cogumelos. Sopas, guisados

e assados são opções
excelentes para alimentar o

corpo e a alma nos dias mais
frios.

23



Pratique Autocuidado: Com a
chegada do outono e a

mudança de ritmo, reserve um
tempo para cuidar de si
mesmo. Isso pode incluir

atividades como meditação,
yoga, leitura de um bom livro,
tomar um banho relaxante ou

simplesmente passar tempo ao
ar livre em contato com a

natureza. Priorize o seu bem-
estar físico e mental.
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Prepare sua Casa para o
Outono: Faça algumas

mudanças em sua casa para
torná-la mais aconchegante e

acolhedora para a estação.
Troque a roupa de cama por

algo mais quente e confortável,
adicione velas perfumadas ou

incensos para criar uma
atmosfera acolhedora, e decore

com elementos da estação,
como abóboras, folhas secas e

velas com aroma de
especiarias.
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DESCONTOS
EXCLUSIVOS

CONVÊNIO
AUTOMEC

PARA ASSOCIADOS
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DESCONTOS
EXCLUSIVOS

CONVÊNIO
AUTOMEC

PARA ASSOCIADOS

A Associação Comercial e
Empresarial de Amparo
(ACEA) está sempre
empenhada em trazer
benefícios exclusivos para
seus associados, fortalecendo
o comércio local e
impulsionando o
desenvolvimento empresarial
na região. E agora, em
parceria com o renomado
Grupo Automec, essa missão
ganha um novo aliado:
descontos especiais na
compra de veículos Chevrolet
para os empresários
associados.
O Grupo Automec, com mais
de sete décadas de tradição e
qualidade no mercado
automotivo, oferece
descontos exclusivos de até
12,5% para os associados da
ACEA. Essa é uma
oportunidade única para
renovar ou ampliar a frota de
veículos da sua empresa com
toda a confiança e qualidade
que a Chevrolet e o Grupo
Automec proporcionam.

DESCONTOS
EXCLUSIVOS

PARA ASSOCIADOS
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DESCONTOS
EXCLUSIVOS

CONVÊNIO
AUTOMEC

PARA ASSOCIADOS

✅ Como Participar:
Para ter acesso a esses
benefícios, basta ser
associado da ACEA,
apresentar a comprovação
de CNPJ ativo e a declaração
de elegibilidade fornecida
pela associação. Com esses
documentos em mãos, você
terá vantagens especiais na
compra do seu novo
Chevrolet.
🚗 Variedade de Opções:
O Grupo Automec Amparo,
localizado na Av. Bernardino
de Campos, 700 - Centro, é o
seu ponto de encontro com
as melhores opções de
veículos Chevrolet. Do
compacto ao utilitário, há
um modelo esperando por
você e pronto para atender
às necessidades do seu
negócio.

⏰ Atendimento
Personalizado:
O horário de
atendimento do Grupo
Automec Amparo é de
segunda a sexta-feira,
das 8h às 18h, e aos
sábados, das 8h às 12h.
Os consultores estão
preparados para oferecer
um atendimento
personalizado, ajudando
você a encontrar o
veículo ideal para as
demandas do seu
negócio.
Não perca tempo!
Associe-se à ACEA,
fortaleça a comunidade
empresarial de Amparo e
aproveite os benefícios
dessa parceria exclusiva.
Renove sua frota,
impulsione seu negócio
e faça parte dessa
iniciativa que visa o
crescimento conjunto de
comerciantes e
empresários locais. 

28



DESCONTOS
EXCLUSIVOS

CONVÊNIO
AUTOMEC

PARA ASSOCIADOS

DESCONTOS
EXCLUSIVOS

PARA ASSOCIADOS

SOLICITE TABELA ATUALIZADA
EM NOSSO WHATSAPP

 (19) 98257-6821
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ANUNCIE AQUI

9 8257.6821
Entre em contato 

A GENTE PODE TE AJUDAR!

DE CLIENTES?
PRECISA
EMPRESA
SUA



CHEGOU A PROMOÇÃO MAIS
FAMOSA DA CAROL.
VENHA APROVEITAR!

 (19) 99417-4486
(19) 3808-1344

A PARTIR DE 60,00 CONSULTA
COM OFTALMOLOGISTA.

RENOVE SEU EXAME AQUI! SAIBA MAIS



anuncie
aqui

( 1 9 )  9  8 2 5 7 - 6 8 2 1

(19) 3808-6122
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